

Gobierno Regional entrega subsidio de \$75 millones a Hogar Nuestra Señora de la Candelaria

En el marco del lanzamiento de la 22° Campaña de Solidaridad en Ayuda del Establecimiento de Larga Estadía para el Adulto Mayor “Nuestra Señora de La Candelaria”, organizado por Diario Chañarillo, que busca recolectar pañales y alimentos no perecibles, el Gobierno Regional de Atacama ha realizado, por tercer año consecutivo, la entrega de recursos destinados a subsidiar diversos gastos operacionales del Eleam Candelaria.

Este apoyo beneficiará directamente a los adultos mayores, permitiendo cubrir los gastos en servicios básicos de mantención y desinfección, además de la alimentación adaptada a las necesidades de los residentes, así como medicamentos, insumos médicos y ayudas técnicas que aseguren una mejor calidad de vida para los adultos mayores atendidos.

El Hogar Nuestra Señora de la Candelaria, alberga a 65 adultos mayores, cuyas edades oscilan desde los 65 años en adelante. Este hogar, administrado por el Obispado de Copiapó en conjunto con la Congregación de las Hermanitas de los Ancianos Desamparados, continúa siendo un espacio de cuidado y protección para quienes más lo necesitan en nuestra comunidad.

El financiamiento, aprobado por el Consejo Regional, proviene del “Subsidio Para Instituciones Privadas Sin Fines De Lucro que Administran Establecimientos De Larga Estadía De Adultos Mayores (Eleam)”, y en esta oportunidad, el monto total entregado asciende a 75 millones de pesos.



Al respecto la Ema Albanez, Jefa de la División de Desarrollo Social del Gobierno Regional, indicó

“Es súper importante que se genere este tipo de iniciativas, donde confluya lo público con lo privado, donde podamos ayudar a una región, donde como Consejo regional nos hemos declarado como una región de cuidados, donde tenemos que generar no solamente a los establecimientos de larga estadía, sino también activar a los adultos mayores, a todas las personas mayores de nuestra región.

Nosotros como gobierno regional, no estamos ajenos a este tipo de trabajo de campañas. Nosotros desde este establecimiento hemos logrado generar subsidios durante tres años, donde hemos podido dar nuestro granito de arena y este año lo seguimos ejecutando con un aporte de \$75 millones y además, otras políticas públicas que nosotros como gobierno región hemos estado trabajando con nuestro gobernador, ha sido a beneficiar a 100 organizaciones de la región de adultos mayores, donde po-

está y se hace presente en cosas muy concretas”.

Finalmente, la hermana Ilsen Cortés, quien es Directora del Hogar Nuestra Señora de la Candelaria, manifestó:

“Agradecer, primeramente, al Gobernador por el aporte que nos dieron, ya son tres años consecutivos que van aportando. Este año también son \$75 millones para 11 meses que va en alimentos, en limpieza del hogar, medicamentos, higiene personal, gas, lo que se va dividiendo en los 12 meses. A través de esto, el hogar pueda salir adelante con la alimentación, muy importante si no tuviéramos un aporte así, de verdad sería difícil para nosotras llevar a cabo nuestro hogar”.

Cabe mencionar, que dicho aporte se enmarca en la entrega de recursos que realiza el Gobierno Regional de Atacama, como parte del

“Concurso De Subsidio Para Instituciones Privadas Sin Fines De Lucro Que Administran Establecimientos De Larga Estadía De Adultos Mayores (Eleam)”. Aportes que forman parte del presupuesto de la institución y que son aprobados por el Consejo Regional, organismo colegiado, el cual es presidido por el Gobernador Regional; Miguel Vargas Correa.

demos generar la movilidad y envejecer activamente, porque hoy día, eso es lo que hay que generar”.

Por su parte, Ricardo Morales, Obispo de la Diócesis de Copiapó, señaló

“Es una oportunidad preciosa que nos regala Diario Chañarillo, para poder tener este momento de demostrarle a nuestros adultos mayores que viven, que residen acá, en el hogar de las hermanitas, de los ancianos desamparados, que nos preocupan, que nos interesan, que queremos estar ahí cuando verdaderamente requieran de nosotros.

Y es un tiempo precioso porque se moviliza mucha gente para poder ayudar con cosas tan concretas como pañales. Muchos de los abuelitos que acá están no reciben la visita de su familia, entonces que haya personas que desinteresadamente quieran ayudar, para nosotros es una muestra importante de que el compromiso con ellos



NOMENCLATURA	: Extracto - Remate
JUZGADO	: 1° Juzgado de Letras de Copiapó
CAUSA ROL	: C-299-2023
CARATULADO	: DE LA BARRA/TAPIA

Por resolución del Primer Juzgado de Letras de Copiapó de fecha 29 de julio de 2025 dictada en causa Rol C-299-2023, caratulada “De la Barra con Tapiá” sobre cobro de pesos, se rematará el día 2 de septiembre de 2025 a las 12:00 horas en el recinto del tribunal ubicado en calle Sofía Bermedo N° 191, Piso 1, Copiapó, el